
11 Pièces

350 m²

Réf. Le Phoenix

9 300 000 €

Ramatuelle
Maison à vendre (83350)
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Idéalement  située  à  Ramatuelle,  à  proximité  immédiate  des  plages

prisées  de  Pampelonne  et  du  célèbre  village  de  Saint-Tropez,  cette

remarquable propriété de plus de 350 m2 offre un cadre idyllique pour

savourer  pleinement  le  mode  de  vie  méditerranéen,  dans  une

atmosphère d'intimité absolue et de quiétude. La villa se compose d'un

spacieux salon/salle à manger inondé de lumière naturelle grâce à son

orientation  plein  sud,  s'ouvrant  sur  une  vaste  terrasse  extérieure

surplombant  la  luxuriante  pinède..  La  cuisine  séparée,  chaleureuse  et

parfaitement équipée, ainsi que les 7 chambres en suites, ...

Ideally located in Ramatuelle, close to the popular beaches of Pampelonne and the

famous  village  of  Saint-Tropez,  this  remarkable  property  of  more  than  350  m2

offers an idyllic setting to fully savor the Mediterranean way of life, in an atmosphere

of absolute privacy and tranquility. The villa consists of a spacious living/dining room

flooded with natural light thanks to its south-facing orientation, opening onto a large

outdoor terrace overlooking the lush pine forest. The separate, warm and perfectly

equipped  kitchen,  as  well  as  the  7  bedroom suites  offer  comfortable  and  private

sleeping ...

LES BARRYS
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